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RAIMUNDO DA RODOVIÁRIA AFIRMA QUE
PREFEITO ERIC COSTA ESTEVE REUNIDO COM GIL

LOPES E ALIANÇA CONTINUA
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

O vereador Raimundo da Rodoviária disse na tribuna da Câmara
Municipal de Barra do Corda por volta das 18h desta terça-feira, que o prefeito Eric Costa informou,
que esteve reunido com o vereador Gil Lopes e ficou certo que a aliança vai continuar.

Gil Lopes ainda no mês de maio, havia, rompido com o grupo do prefeito Eric Costa, provocando
enorme repercussão em toda a cidade.

 

 


